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Résumé :

La première partie de la thèse est axée sur la modélisation et la simulation du 

renversement de l'aimantation et de l'influence du bruit dans les nanostructures 

ferromagnétiques. La deuxième partie s'intéresse à l'étude des composés à transition de 

spin 1D et 2D notamment la relaxation à basse température et l’effet de la taille dans les 

nanoparticules. Après un aperçu des matériaux magnétiques ainsi que des principaux 

https://www.gemac.uvsq.fr/


Page 2

modèles développées pour l'étude théorique du comportement d'hystérésis, le troisième 

chapitre propose un aperçu de nos résultats concernant le renversements d 'aimantation 

par des champs magnétiques et par le courant de spin polarisés. Nous présentons aussi 

la modélisation et la simulation du phénomène de bruit induit dans les systèmes 

complexes d'hystérèse.

Le quatrième et cinquième chapitre sont consacrés aux composés à transition de spin et 

à la description de quelques modèles proposés pour expliquer le phénomène à transition 

de spin. Le chapitre six fournit une vue d'ensemble sur les composés à transition de spin 

1D mettant l'accent sur l’effet de la lumière à basse température. Le dernier chapitre 

présent quelques caractéristique de systèmes à transition de spin 2D: l'effet de taille et la 

dynamique de relaxation à l'aide de la technique de Monte Carlo avec l’algorithme d’

Arrhenius.

Abstract :

The first part of the thesis focuses on modeling and simulation of the magnetization 

switching and the influence of noise in ferromagnetic nanostructures. The second part is 

concerned with the study of 1D and 2D spin crossover compounds, particularly focusing 

on the relaxation at low temperature and the size effect in nanoparticles.

After an overview of magnetic materials and of the main models developed for the 

theoretical study of the hysteresis behavior, the third chapter provides a description of our 

results concerning magnetization reversals driven by magnetic fields and spin polarized 

currents and the modelization and simulation of noise induced phenomenon in complex 

hysteretic systems.

The fourth and the fifth chapter are devoted to the spin crossover compounds and to the 

description of some models proposed to explain the phenomenon of spin transition. 

Chapter six provides an overall view of the 1D spin crossover compounds, focusing on 

the effect of light at low temperature. The last chapter presents some characteristics of 

2D spin crossover systems: the size effect and the relaxation dynamics using the Monte 

Carlo technique with the Arrhenius algorithm.
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